

# 共に



射水市立太閤山小学校  
第6学年 学年だより  
令和6年6月3日  
NO. 3

## 1学期も折り返しです

草木が見渡す限り緑色に染まる頃となりました。5月は、運動会に向けて、忙しい中にも充実した思いを感じた月となりました。色団で協力して考えた応援コールを下級生に分かりやすく教えようとする姿、一人一人が全力で声を出して練習する姿、最高学年として活躍する姿がいろいろな場面で見られました。運動会を終えて一回りも二回りも大きく成長した児童の姿が見られます。また、6月は落ち着いて学習に取り組むことができる月でもあります。運動会が終わった今も、児童一人一人が新たな目標をもって進むことができるよう、励ましていきます。また、6月は体調を崩しやすい時期でもあります。十分な栄養と休養をとり、体調管理にご配慮ください。

## 小学校生活最後の運動会 ～最高の運動会になりました！～

5月25日(土)に小学校生活最後の運動会が行われました。当日は、よい天候の中、子供たちは自分の競技だけでなく、係の仕事や団席での応援等に精一杯取り組み、十分に力を発揮していました。

団が決まってから、色団のリーダーとして、自分たちの手でよりよい運動会を創り上げようとやる気を出してがんばり続けてきました。「全力で取り組んでいる自分たちの姿を下級生に見せよう」と意気込んで練習に励みました。壁にぶつかった時には、いつも色団の仲間で声をかけ合い、それぞれがお互いをカバーし合いながら乗り越え、本番の日を迎えました。

運動会を終えた子供たちの表情は、満足感や充実感でいっぱいでした。この運動会での様々な経験を忘れず、これからも学校のリーダーとしてがんばってほしいです。

- ・6年生として、他学年よりきびきびと行動し、見本となれるようにがんばりました。6年生の行動をまねしてくれた5年生が多数いたのでとてもうれしかったです。(E・N)
- ・優勝もグランプリ賞もとれなかったけど100%以上の力やチームワークを発揮することができました。これからの学校生活でも何事にも全力であきらめずに取り組むようにしたいです。(A・S)



## ●●水泳学習が始まります！●●

水泳学習の季節になりました。そこで、水着、水泳帽、ゴーグル(必要な人)、バスタオルの準備をお願いします。学習ですので、水着は華美でないものを用意してください。また、プール開きは、6月17日(月)です。7日(金)のプール清掃の際には、水着(寒さ対策で、汚れてもよいTシャツを着ます)が必要です。当日まで、水着のサイズの確認をよろしくお願いします。

水泳学習を見学する場合には必ず保護者の方が連絡を健康観察・プールカードに記入してください。健康観察・プールカードのサインと水泳帽を忘れた場合には入水できません。体調管理と忘れ物防止をよろしくお願いします。

## <お知らせ>

○ 運動会では、卒業アルバム用に各団の集合写真を撮影しました。6月以降も、卒業アルバム用の写真を計画的に撮影していきます。6月の撮影予定をお知らせします。

21日(金) 個人写真、授業風景(2～4時間目) 26日(水) クラブの活動の様子

★21日(金)は私服で登校するよう、声掛けをよろしくお願いします。

